



Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at

Fasching 2024 im Pflegeheim Gehard

Faschingsfreude im Seniorenheim

Das Jahr 2024 brachte uns wieder zusammen für eine Zeit voller Spaß, Farben und herhaftem Lachen.

Unsere kreativen Bewohnerinnen und Bewohner und das engagierte Team haben sich wieder selbst übertröffen. Von bunten Perücken bis zu fantastischen Kostümen - der Karnevalsgespräch war überall zu spüren!

Pippi Langstrumpf und ihre Freunde haben das Heim in die Villa Kunterbunt verwandelt, während unsere Senioren bewiesen haben, dass Freude kein Alter kennt. Mit Liedern, Tanz und einer Parade der selbstgemachten Kostüme war es ein unvergessliches Fest.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die dieses Faschingsfest zu einem so besonderen Ereignis gemacht haben.

